

Weltmeistertitel verteidigt

Thomas Lackner und Thomas Egger mit Team glänzten bei der Ski-Weltmeisterschaft der Gastronomie.

ISCHGL, GROSSARL. Wir gratulieren Thomas Lackner und Thomas Egger mit Team! Erneut ein grandioser Erfolg für Skischulleiter Thomas Lackner aus Großarl und Team bei der zwölften Ski-Weltmeisterschaft der Gastronomie 2023 auf der berühmten Idalp in Ischgl (Tirol).

Unglaubliches Comeback

In zwei spannenden Durchgängen wurde Thomas Lackner erneut Doppelweltmeister im Einzel- und Mannschaftsbewerb mit seinem Team Austria - Intersport-Lackner Skischule Großarl. Somit ist Thomas Lackner insgesamt zehnfacher Weltmeister in Folge. Der mehrfache Weltmeister setzte sich gegen 200 Konkurrenten aus sieben Nationen durch und das nach einer langen Verletzungspause und harter sowie intensiver Arbeit in zahlreichen Therapien. Großer Dank geht an den Facharzt für Physikalische Medizin Anton Wicker aus Vigaun, Physiotherapeutin Christa Hofer aus Großarl und dem Institut Sigurd Berndt, Laufen. Durch deren Bemühungen konnte Thomas Lackner wieder fit werden und erneut die Goldmedaille nach Hause bringen.

Doppelweltmeister

Auch Thomas Egger aus Bad Gastein holte den Doppelweltmeistertitel sowie im Einzel- als auch im Teambewerb. Ein toller Erfolg für den Organisator des Teams und Sport Lackner gratuliert zu dieser großartigen Leistung. Das Sieger-Team Austria bestand 2023 aus:

- Thomas Lackner
- Thomas Egger
- Stephan Winkler
- Manuel Winkler
- Christine Weber
- Otto Unterkofler
- Sepp Oberauer

Die Athleten erbrachten ebenfalls eine tolle Leistung und sicherten sich 2023 zum fünften Mal hintereinander den Weltmeistertitel mit Tagesbestzeit vor 17 Mannschaften. Das Team wurde wieder bestens ausgerüstet, zum einen von Intersport Lackner, Großarl, zum anderen von Sepp Oberauer und Atomic Race System. Das Team bedankt sich noch einmal und es ist erneut ein starker Auftritt und Werbung für das Großarl und unsere Region.

Drei Jahre Pause

Drei Jahre mussten die wintersportfanatischen Gastronome warten, um sich wieder untereinander auf der Piste zu messen. Doch am 19. und 20. April 2023 war es wieder so weit und die bereits zwölfte Auflage der Ski-WM

der Gastronomie startete in Ischgl. Mehr als 200 Teilnehmer und Teilnehmerinnen aus sieben verschiedenen Nationen reisten in das Tiroler Land und duellierten sich in den Kategorien: Gastronomen, Hoteliers, Hotelmitarbeiter, Köche, Barkeeper, Kellner, Sommeliers, Winzer, Gäste und Zulieferer der Gastronomie und Hotellerie. Die Gastronomen schenken sich bei den zwei Durchläufen auf der Riesentorlaufstrecke im winterlichen Ischgl nichts. Am Ende des Events wurden in den jeweiligen Kategorien die Weltmeister des Jahres 2023 gekürt. Verteilt auf zwei Wettbewerbstage traten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer in jeweils zwei Durchgängen gegeneinander an. Am 19. April gingen die Teilnehmer der Kategorien „Hoteliers, Hotelmitarbeiter, Gastronomen, Köche und Gäste“ an den Start und am 20. April die der „Sommeliers, Barkeeper, Kellner, Winzer und Zulieferer“. Start an beiden Tagen war auf der berühmten Idalp in Ischgl.



Thomas Lackner holt sich den zehnten Weltmeistertitel. Foto: Lackner

Dazu wurde wieder ein spannendes Rahmenprogramm geboten. Diese weltweit einzigartige Veranstaltung versteht sich als internationales Kommunikationsforum der Gastronomie- und Hotellerie-Branche. WERBUNG



Das Team Austria bestehend aus Thomas Lackner, Thomas Egger, Stephan Winkler, Manuel Winkler, Christine Weber, Otto Unterkofler, Sepp Oberauer sicherte sich zum fünften Mal den Weltmeistertitel. Foto: Lackner